

## Obispos de la Conferencia Episcopal guatemalteca, emiten un profundo mensaje por Beatificación de Mártires de Quiché



Con motivo de la Beatificación de diez mártires de la Iglesia en la Diócesis de Quiché. La ceremonia litúrgica de la Beatificación, será en Santa Cruz del quiché el 23 de abril de 2021. Ha sido el Papa Francisco quien aprobó la Beatificación que reconoce universalmente el testimonio martirial de los Padres José María Gran, Faustino Villanueva, Juan Alonso y los laicos, Juan Barrera Méndez, niño adolescente, Domingo del Barrio Batz, Tomás Ramírez Caba, Nicolás Castro, Reyes Us Hernández, Rosalío Benito y Miguel Tiu Imul.

Fue este domingo 21 de marzo de 2021, que los obispos dieron a conocer públicamente el comunicado. Con una rica enseñanza teológica enraizada en la historia guatemalteca, los preladados exponen el testimonio de “los testigos fieles de Dios” que dieron testimonio del Evangelio y del Reino, hasta derramar su sangre como la de Cristo. Los Obispos dicen en el comunicado que “se unen a la Iglesia que peregrina en Quiché”, y que; los mártires serán intercesores y cuidadores de nuestra Iglesia”. Los Obispos de la Conferencia Episcopal de Guatemala recuerdan al Obispo Juan Gerardi y su sueño por un país distinto, sueño que: “los Obispos de Guatemala queremos hacerlo realidad y por ello invocamos el auxilio de los mártires”; concluyen. A continuación, les ofrecemos el Comunicado de los Obispos de la Iglesia guatemalteca